

Le Vaucluse entre en Jeux



Dominique SANTI

*Présidente du Département
de Vaucluse*

C'est avec une grande fierté et beaucoup d'enthousiasme que le Département accueillera le 19 juin 2024 le passage de la flamme olympique. Au-delà d'être le symbole d'un événement sportif planétaire, cette flamme incarne l'esprit d'unité, de solidarité et d'excellence.

Accueillir la flamme olympique en Vaucluse, c'est être les acteurs d'une partie de la grande histoire des Jeux Olympiques et Paralympiques. C'est permettre aux Vauclusiennes et aux Vauclusiens, de toutes les générations, de se sentir fiers de leur territoire et de son héritage. Des ocres de Rustrel au Mont Ventoux, du théâtre antique d'Orange au Pont Saint Bénézet, 100 éclaireurs Vauclusiens, porteurs de la flamme, feront briller tout le département.

Avec l'opération baptisée le « Vaucluse se prend aux Jeux », le Département a souhaité fédérer l'ensemble des acteurs autour d'événements sportifs et festifs. Ils ponctueront les 12 prochains mois, jusqu'à l'arrivée de la flamme olympique.

Le sport, la diversité des activités, les infrastructures font partie intégrante de l'attractivité d'un territoire et notre politique a pour seul objectif : faire gagner le Vaucluse. Avec 41 communes, trois intercommunalités labellisées Terres de Jeux 2024 et quatre centres de préparation dédiés aux athlètes des JOP, nous allons vivre collectivement cette aventure humaine et sportive de haut niveau.

J'invite chacun de vous à saisir cette occasion pour célébrer également les 140 000 licenciés sportifs de notre Département et les champions qui portent haut les couleurs du Département et de la France. Ici et au-delà des frontières. Aujourd'hui et demain, nous devons les soutenir et nous en inspirer. Je souhaite que ces Jeux olympiques et paralympiques résonnent encore longtemps en chacun de vous, vous permettent de nourrir vos rêves et cultiver vos talents.